



Sommaire



Actualités

De nouveaux terrains de recherche pour Usetech'lab et un tout nouveau site internet



Retour sur

Notre deuxième colloque de recherche qui s'est tenu le 14 juin dernier



La parole à

Jean-François FAVENE, Directeur des Ressources Humaines chez VYV 3 Centre-Val de Loire



Veille

Retrouvez notre veille sur les appels à projet ainsi que les événements à venir

Usetech'lab investit le champ du Handicap

Le 21 juillet, une réunion de travail s'est tenue au living lab, réunissant une partie de l'équipe du **Centre Universitaire de Pédopsychiatrie EXcellence Center in Autism and neurodevelopmental disorders - Tours (ExAC-T)** du **CHRU de Tours** (Dr Thomas GARGOT, Marie-Lou SERVANT, Amandine VACHAUD et Hélène ALCADÉ), Alexia AUDRAIN, la conceptrice du fauteuil OTO, Isabelle SABADOTTO (notre coordinatrice) et les sociologues de l'Université de Tours (Bernard BURON, Jean-Philippe FOUQUET et Tony ORIVAL).



La **Fondation John BOST** ayant retenu le **projet sur le recours au fauteuil OTO dans les pratiques de pression profonde auprès d'enfants et adolescents en situation d'autisme**, les partenaires se sont réunis pour préparer ensemble les futurs temps de recueil autour de la réception et l'appropriation du fauteuil OTO. Des tables rondes sont prévues en présence de professionnels utilisateurs du fauteuil, d'aidants familiaux et de jeunes en situation d'autisme afin d'évaluer les modalités d'usages et l'intégration du fauteuil dans les pratiques et les organisations professionnelles.

LEARN MORE

Usetech'lab lance son nouveau site internet



Afin d'optimiser sa présence digitale, notre living lab a travaillé pendant plusieurs mois avec l'Agence de Communication PARDALYS sur son nouveau site internet.

Un design plus moderne, une écriture optimisée pour le web et une meilleure accessibilité sur mobile : tout a été repensé !

usetechlab.com

La parole à



Jean-François Favène

DRH chez VYV³ Centre-Val de Loire

Après une dizaine d'année en tant que Directeur des Ressources Humaines dans le secteur des résidences services seniors, Jean-François occupe depuis avril 2022 ce poste chez VYV³ Centre-Val de Loire.

Le living lab permet un **partage d'expériences et de réflexions de nos équipes**. C'est ainsi la technologie et l'innovation qui se mettent au service des collaborateurs et absolument pas l'inverse. Cet environnement facilite pour nos équipes l'accomplissement de leurs missions et permet même d'aller au-delà.

Et si bien entendu tout outil ne remplacera jamais le collaborateur et le lien qui l'unit à nos patients, usagers, résidents et clients, il peut permettre d'assurer des tâches toujours plus valorisantes.

Le living lab nous aide ainsi à **construire et anticiper les évolutions de nos organisations de travail** et de nos métiers dans un contexte de changement qui s'est accéléré avec la crise sanitaire.

Celui-ci aura ainsi un **rôle majeur** à jouer **dans l'élaboration de nos plans de formation**.

”

RETOUR SUR

Notre 2ème colloque de recherche

Le 14 juin dernier avait lieu notre deuxième colloque de recherche à MAME (Tours, 37).

Un format mixte qui a réuni plus de **80 participants** en présentiel et en distanciel ainsi que **23 intervenants** autour des **7 interventions** sur la thématique "Innovations technologiques en santé : quelles redéfinitions des organisations et des savoirs professionnels ?".

Nouveauté de cette année : le **village des technopartenaires** !

3 de nos partenaires technologiques ont pu présenter leurs technologies aux participants : le phoque PARO, le robot NAO, le robot chien Quadrupède A1 ainsi que le robot Cutii.

De beaux échanges lors de cette journée dédiée à nos résultats de recherche.

Visionnez l'intégralité des interventions en vidéo :

PLAY





Les appels à projet



Appel à projets Messidore

Inserm

Date limite de dépôt : 14/10/2022

Dans le cadre d'un programme stratégique de **recherche collaborative en santé**, l'Inserm ouvre un appel à projet reposant sur deux axes de recherche :

1. Essais cliniques innovants, essais dans les villes ;
2. Études utilisant des données de santé ou reposant sur l'exploitation de biobanques.

Les candidatures attendues doivent comprendre un partenariat entre offreurs de soins et des chercheurs.

[+ d'infos](#)



Concours des Talents de la e-santé

Agence du Numérique en Santé

Date limite de dépôt : 14/10/2022

L'ANS et la délégation ministérielle du numérique en santé souhaite **valoriser et faire reconnaître des projets de e-santé** autour de 9 thématiques comme la cybersécurité, l'innovation numérique en ville ou encore le parcours de soin. Un prix par thématique sera décerné lors d'une cérémonie en décembre, ainsi qu'un prix coup de cœur du jury.

Le concours est ouvert à tous les acteurs du numérique en santé et le candidat ne peut déposer un projet que dans deux catégories maximum.

[+ d'infos](#)



Appel à projets génériques

Agence Nationale de la Recherche

Date limite de dépôt : 07/11/2022

L'AAPG 2023 de l'ANR s'adresse à tous les acteurs privés ou publics **investis dans la recherche en France**. L'appel à projet est structuré autour de 56 axes de recherche de disciplines diverses dont les sciences du numérique ou les sciences humaines et sociales.

Le montant maximum de financement est de 250 000€.

[+ d'infos](#)

Les événements



19/10

Forum Territoires
E-Santé


Paris

[+ d'infos](#)



20/10

Forum National des
Associations et
Fondations


Paris

[+ d'infos](#)



29/11 & 30/11

Silver Economy Expo


Paris

[+ d'infos](#)